



MEXICO, D. F.

Carlos Vidal Exhibe en Palma de Mallorca

PALMA DE MALLORCA, 2 de marzo (EFE).— El pintor mexicano Carlos Vidal presentó en esta ciudad española del archipiélago de las Baleares su serie de dibujos en tinta titulada *La arena de los patios*.

Vidal expondrá, desde mañana, trece obras compuestas por elementos aislados, como garabatos, partes del cuerpo, pollos y patos, objetos y palabras, todos trazados con pulso infantil,

en el Centro Cultural Sa Nostra, en la capital balear.

El autor, originario del estado sureño de Chiapas, explicó en rueda de prensa que las obras responden a su inquietud por mostrar que "dibujar en la arena es fundamental para los niños de mi tierra".

El artista, de 40 años, está afincado en Madrid y, según recordó el comisario de la exposición, Biel Amer, "es más conocido por su faceta de pintor, pero los dibujos representan mejor el primitivismo de su arte, con un tono narrativo".

"Mis dibujos no son bocetos. Normalmente hago primero la pintura y después los dibujos. En los cuadros aparecen pocas imágenes, pero en el dibujo introduzco más personajes", declaró Vidal.

El pintor mexicano, galardonado con distintos premios en Italia, España y en su país, ideó la serie que presenta en Palma de Mallorca después de que una amiga le contara que había sustituido la arena del jardín de su casa por un piso de cemento.

"Yo me pregunté entonces dónde iban a dibujar los niños", indicó.